
 
 

令和 6 年度 第 3回松江市地域公共交通運賃協議会 議事録 
 

 

１ 日時 令和 6年 7月 25日（木）14:00～14:10 

 

２ 場所 〒690-8540 島根県松江市末次町 86番地 松江市役所新庁舎 3階 第一常任委員会室 

 

３ 出席者 

(１)委員 

石本彰会長、佐藤和彦委員、持田安岐子委員、鬼村まり子委員 

 

(２)事務局 

まちづくり部交通政策課 

（永井政策監、山﨑課長、藤井室長、渡部係長、坂本主任、船越主任主事、米田主事） 

 

４ 議 題 

 

協議事項 

（１）宍道 AIデマンドバス試験運行期間中の運賃について 

（２）土日祝日限定小学生以下無料乗車イベントの実施に伴う松江市コミュニティバスの運賃無料化

について 

 

５ 議事の要旨 

 

協議事項（１）、（２）について、本会議での合意を得た。 

 

６ 会議経過 別紙のとおり 

 

７ 所管課等 

松江市まちづくり部交通政策課（０８５２-５５-５６６１） 

  



(別紙)会議経過 

事務局 令和 6 年度第 3 回松江市地域公共交通運賃協議会を開催いたします。 

予定では 14:10 より開始ですが、第 3 回と順番を入れ替え、14:00 からの開催

とします。 

本運賃協議会は、令和 5年 10月 1日に改正道路運送法が施行され、運賃の協議

にあたっては独禁法に抵触しないよう構成員を限定して、地域公共交通会議とは

別に開催する必要があることから行うものです。 

会長の選出に移ります。 

要綱第 4 条第１項の規定により、松江市まちづくり部長の石本が会長を務めま

す。 

また、本会議の議長は要綱第 4 条第 2 項の規定により、会長が務めますので、

議長に議事進行をお願いします。 

石本会長 規定により議長を務めさせていただきます。 

それでは、議事に移ります。 

 

「宍道 AIデマンドバス試験運行期間中の運賃について」、説明をお願いします。 

事務局 宍道 AIデマンドバス試験運行期間中の運賃についてご説明いたします。 

 本件につきましては、令和 6年 10月開始を予定しております宍道地区コミュニ

ティバスを AI デマンド運行に切り替えるにあたっての運賃についてお諮りする

ものです 

試験運行期間中の運賃設定として、現行コミュニティバスの運賃を据え置きま

す。大人 200 円、小人や障がい者は半額、紙の定期券や回数券も使用可能としま

す。 

また、協議に先立って、道路運送法第９条第５項の規定により、

住民等の意見を反映させるための措置が必要で、令和 6年 7月 10日か

ら 7月 24日まで、松江市ホームページ及び交通政策課執務室にて意見募集を行い

ましたが、寄せられたご意見はありませんでしたので報告いたします。 

なお、試験運行期間は 1年間とし、1年経過した令和 7年 10月からは運賃見直

しを図りたいと考えております。見直しの際には改めて運賃協議会を開催させて

いただきますのでよろしくお願いいたします。 

以上、宍道 AIデマンドバス試験運行期間中の運賃について説明を終わります。 

石本会長  説明が終わりました。 

 委員の皆様から質疑がございますか。 

⇒なし 

それでは、本件については合意いただくことでよろしいでしょうか。 

 ⇒委員の合意を確認。 



 

皆様の合意をいただきましたので、手続きを進めていただくようお願いします。 

 

続いて、「土日祝日限定 小学生以下無料乗車イベントについて」、説明をお願い

します。 

事務局 小学生以下無料乗車イベントについてご説明いたします。 

土・日・祝日限定で、利用券を持参した小学生以下に限り、 

一畑電車及び松江・出雲市内路線バスを無料とするイベントで、昨年度に引き

続き実施するものです。 

松江・出雲両市内小学校等を通じて利用券を配布し、児童の公共交通への関心

を高めるとともに、休日にはマイカーを利用している方の公共交通利用を喚起し、

鉄道・バスの利用促進を図る目的で実施するものです。 

適用日は、令和 6年 9月 14日～11月 4日までの土日祝日 

 計 20日間です。 

対象は、 

○一畑電車全線 

○一畑バス松江・出雲管内全路線 

○ 市営バス全路線（レイクライン、臨時バスを除く） 

○ 松江市コミュニティバス全路線 

市内小学校等で配布するチラシに添付する利用券（8 枚つづり程度）を切り取

り、運賃箱に入れることで乗車できるものです。 

本件につきましても、松江市ホームページ及び交通政策課執務室にて意見募集

を行いましたが、寄せられたご意見はありませんでしたので報告いたします。 

以上で無料乗車イベントの説明を終わります。 

石本会長  説明が終わりました。 

 委員の皆様から質疑がございますか。 

⇒なし 

それでは、本件については合意いただくことでよろしいでしょうか。 

 ⇒委員の合意を確認。 

 

皆様の合意をいただきましたので、手続きを進めていただくようお願いします。 

 

それでは、本日の協議事項については以上となりますので、進行を事務局にお

返しします。 

事務局 それでは、以上をもちまして、令和 6 年度第 3 回松江市地域公共交通運賃協議

会を閉会します。 

ありがとうございました。 

 


